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To whom it may concern 

 
 
FDS PRODUITS COSMETIQUES / SDS FOR COSMETICS 

PRODUCTS 
 
 
 
Nous soussignés, CHRISTEYNS France, situés au 31 rue de la Maladrie, 44120 Vertou, France, 
attestons par la présente que conformément à l’article 2 du règlement (CE) n°1907/2006 
concernant l’enregistrement, l’évaluation et l’autorisation des substances chimiques, ainsi que les 
restrictions applicables à ces substances (REACh), les dispositions vis-à-vis de l’information tout au 
long de la chaîne d’approvisionnement ne s’appliquent pas aux produits cosmétiques (sous 
Règlement CE 1223/2009). Ainsi, la création d’une FDS pour un produit cosmétique ne rentre pas 
dans le champ d’application.  
 
 
 
We, the undersigned, CHRISTEYNS France, located 31 rue de la Maladrie, 44120 Vertou, France, 
hereby certify that in accordance with Article 2 of Regulation (EC) No 1907/2006 concerning the 
Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACh), the provisions 
regarding information throughout the supply chain do not apply to cosmetic products (under EC 
Regulation 1223/2009). This means that the creation of an SDS for a cosmetic product does not fall 
within the scope of application. 
 
 

 
Vertou, 31 Juillet 2023 
Vertou, July 31th 2023 
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